

Delegación venezolana llega hoy con restos mortales de P. de la Barra

Una delegación venezolana, encabezada por el ministro de Cultura de esa nación, José Antonio Abreu, arribará a las 13.30 horas de hoy a Santiago con los restos mortales del destacado humorista de teatro chileno Pedro de la Barra, fallecido el 77 en el vecino país.

Conforman además la delegación Batista Lorenzo, encargado de relaciones exteriores del ministerio de Cultura; María Castillo, presidenta

del Ateneo de Caracas; Esteban Herrera, actor y gestor del viaje de De la Barra a la Escuela Nacional de Caracas; Horacio Pérezson, chileno-venezolano, director teatral y fundador del Ateneo; Carlos Giménez, director de *Rajatabla* y director de festivales internacionales de teatro; Nelly Garzón, presidenta del ITI, Instituto Internacional de Teatro; y Pablo de la Barra (hijo), cienense, radicado en Caracas. Otro

hijo, Leonardo de la Barra, radicado en Bélgica, se encuentra en Chile desde ayer. Un tercer hijo fue asesinado el 74.

El Sindicato de Actores de Teatro, Sidarte, presentará el oficio titulado *Pedro de la Barra regresa a Chile*, realizado por Juan Carlos Castillo, uno de sus discípulos, en agradecimiento a Venezuela por la repatriación de sus restos.

Delegación venezolana llega hoy con restos mortales de P. de la Barra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Delegación venezolana llega hoy con restos mortales de P. de la Barra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa